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王子公園再整備基本計画（案）に関する陳情 

陳 情 の 要 旨 １．王子公園への大学誘致を最優先課題とする王子公園再整備基本計

画（案）を撤回し、改めて市民と協議の場を設け、動物園の敷地

面積を十分に確保し王子動物園の魅力向上につながる基本計画の

策定をすること。 
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追加資料３ 

王子公園再整備基本計画（案）に関する陳情 

 

陳情第42号                                       都市局 

陳    情    要    旨    等 

陳情者 神戸市東灘区  蔵原 詩織  

陳
情
要
旨 

【陳情第 42 号】 
１．王子公園への大学誘致を最優先課題とする王子公園再整備基本計画（案）を撤回し、改めて

市民と協議の場を設け、動物園の敷地面積を十分に確保し王子動物園の魅力向上につながる

基本計画の策定をすること。 

陳 情 に 対 す る 神 戸 市 の 考 え 方 

王子公園の再整備にあたっては、公園内の施設を適切に維持・更新し、将来の世代へ確実に継承するた

め、今ある施設をそのまま更新するのではなく、持続可能な神戸の発展に向けて、王子公園エリアの「新

たな価値」を創出することが不可欠です。 

これらのことから、地域に開かれた競争力の高い大学の誘致に取り組むこととし、市民や議会の意見を

踏まえた基本方針（素案）の見直しや市民との意見交換会など、丁寧な説明や意見聴取を重ね、基本方針

を策定（令和４年 12 月）しました。大学誘致は不可欠だと考えています。 

動物園についても、位置を大きく変更することなく、現在と同程度の敷地面積を確保するとともに、新

たな展示方法の導入など魅力の向上や、動物福祉に配慮した施設の更新を行っていくこととしています。 

また、基本計画（案）の策定にあたっても、市民ヒアリングや動物園ワークショップ、アンケート等に

より、市民のみなさまからご意見を伺いながら検討を進めてきたところであり、今後も引き続き、適宜、

再整備に関する情報を発信し、様々な機会を通じて市民のご意見を伺いながら事業を進めていきます。 
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